

SECRETARÍA DE CULTURA DE LA CIUDAD DE MÉXICO DIRECCIÓN GENERAL DE GESTIÓN INSTITUCIONAL Y COOPERACIÓN CULTURAL

Aviso de Privacidad del **Sistema de Datos Personales de las personas aspirantes, integrantes o invitados en los Consejos, Comisiones, Comités u Órganos Colegiados**" de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México de la

DIRECCIÓN GENERAL DE GESTIÓN INSTITUCIONAL Y COOPERACIÓN CULTURAL

Aviso de Privacidad Integral.

Secretaría de Cultura de la Ciudad de México (SCCDMX) a través de la Dirección General de Gestión Institucional y Cooperación Cultural con domicilio en Avenida de la Paz Número 26 4to piso colonia Chimalistac, Alcaldía Álvaro Obregón C.P. 01070, Ciudad de México, es la Responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos en el "Sistema de Datos Personales de las personas aspirantes, integrantes o invitados en los Consejos, Comisiones, Comités u Órganos Colegiados" con fundamento en su Manual Administrativo, Capítulo II y el el Reglamento Interior del Poder Ejecutivo y de la Administración Pública de la Ciudad de México, Artículo 137, fr. III.

Los datos personales que recabemos serán utilizados con la finalidad de crear un registro de expedientes físicos de las personas aspirantes, integrantes o invitados de los diferentes Consejos, Comisiones, Comités u Órganos Colegiados encargadas de la deliberación y dictaminación de diferentes temas relacionados con el ámbito cultural, cumpliendo con los requisitos establecidos en la convocatoria u ordenamiento jurídico correspondiente y con un ciclo de vida de 5 años.

Los datos personales serán/podrán transferidos a la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, para la investigación de quejas y denuncias por presuntas violaciones a los derechos humanos, el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México para la sustanciación de recursos de revisión y revocación, denuncias y el procedimiento para determinar el probable incumplimiento a la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados de la Ciudad de México, la Secretaría de la Contraloría General de la Ciudad de México para el ejercicio de sus funciones de fiscalización,







SECRETARÍA DE CULTURA DE LA CIUDAD DE MÉXICO DIRECCIÓN GENERAL DE GESTIÓN INSTITUCIONAL Y COOPERACIÓN CULTURAL

la Auditoría Superior de la Ciudad de México para la realización de auditorías o investigaciones por presuntas faltas administrativas, así como a los Órganos Jurisdiccionales Locales y Federales para la sustanciación de los procesos jurisdiccionales tramitados ante ellos. los cuales tendrán un ciclo de vida de conservación de acuerdo al catálogo de disposición documental de este sujeto obligado.

Para las finalidades antes señaladas se solicitarán los siguientes datos:

Datos identificativos: Nombre, domicilio, firma, teléfono celular, teléfono particular, nacionalidad.

Datos electrónicos: Correo electrónico no oficial.

Datos laborales: Referencias laborales. Datos académicos: Trayectoria educativa.

Datos de tránsito y movimientos migratorios: Calidad migratoria.

Usted podrá manifestar la negativa al tratamiento de sus datos personales y ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición, de sus datos personales (derechos ARCO), así como la revocación del consentimiento directamente ante la Unidad de Transparencia de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, ubicada en Av. de la Paz 26, planta baja, Chimalistac, Álvaro Obregón, México 01070 con número telefónico 5517193000 extensión 1519, en el correo electrónico oipculturadmx.gob.mx, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (http://www.plataformadetransparencia.org.mx).

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos puede acudir a la Unidad de Transparencia, enviar un correo electrónico a la dirección antes señalada o comunicarse al TEL-INFO (5556364636).

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales, de nuestras propias necesidades por los trámites y servicios que ofrecemos, de nuestras prácticas de privacidad o por otras causas. Por lo anterior, nos comprometemos a informarle sobre los cambios que pueda sufrir el presente a través de la página de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México

http://data.cultura.cdmx.gob.mx/transparencia/?accion=privacidad&texto=Avisos%20de%20privacidad

Última fecha de actualización: 14 de abril de 2025



